
 

Compte-rendu 

Nom de l’instance : Comité de quartier 3 - Carreli / Mirail 
Date et horaires de la réunion : 08/06/2023 de 19h à 21h 
Lieu : Salle du temps libre 
Participants : 15 participants environ 
Elu référent : Sylvain BESSETTE-ASSO 
Habitant référent : Franck LAMOUROUX (excusé) 
Rédacteur du compte-rendu : Sylvain BESSETTE-ASSO 
 

1 - Echanges ouverts élus - habitants, en présence de Monsieur le Maire (Q : question / R : réponse / 
I : Info / A : Action à mener) 

 

Q : La caméra du parvis de la mairie est cassée. Quand sera-t-elle remplacée ?  

R : La réparation de la caméra a été mise au budget. C'est donc dans le plan pluriannuel 
d'investissement. Il n'y aura pas de déploiement de vidéosurveillance à Léguevin pour le moment. 

 

Q : On ne voit plus de police municipale à Léguevin 

R :  La police municipale est une ressource rare et donc chère. L'objectif est d'avoir 4 policiers 
municipaux sur Léguevin.  Nous avons pour l'instant recruté un chef de la police et 2 policiers 
municipaux et le recrutement d’un quatrième agent est en cours. 

 

Q : Y a-t-il un projet d’éco-pâturage? 

R :  Le projet n'a pas commencé et il n'est pas abandonné. 

 

Q :  Quels sont les projets et travaux dimensionnant prévu sur la Ville? 

R : En 2023 il n'y aura pas d'augmentation des impôts. 

 Les travaux d'extension de Madeleine Brès seront livrés en septembre 2023. 

Les tribunes du rugby seront livrées fin 2023. 

Les travaux des gachots (remplacement des algecos maternelle) livraison Toussaint 2023.  

Le nouveau gymnase de Castelnouvel débutera 3ème trimestre 2023. 



L'espace corpworking comprenant son poste de télétravail commencera au premier trimestre 2024. 

 La piste cyclable reliant le Lidl à Pibrac commencera fin 2023. 

 Il y a également un projet pour faire venir des médecins généralistes à Léguevin. 

 Il y a aussi un programme mobilité pour revoir la circulation au centre-ville de Léguevin. 

 Un projet sobriété énergétique dans les écoles et en installant des LED. 

 Un projet réhabilitation du centre-ville : végétalisation et commerce de bouche. 

 Projet d'une nouvelle crèche. 

 

Q -  Le chantier de la halle gourmande est à l'arrêt (en face de la gendarmerie). 

R - L'aménageur n'a pas payé l'entreprise de travaux. Un jugement est en cours. 

 Le permis de construire qui arrive à échéance est maintenu en réalisant de petits travaux qui sont 
constatés par un huissier. La situation est bloquée. 

 

Info - La quatrième révision du PLU sera votée en janvier 2024. 

 

Q - Il y a des herbes hautes entre le quartier Carelli, rue du Tourmalet et le chemin de Maudinat à 
Brax. Il y en a aussi entre la rue de la Cascade au Carreli  et le bois.  

R - Si le terrain appartient à la municipalité, c'est sûrement dans le cadre d'une tonte raisonnée, 
mais les  espaces verts passeront vérifier la hauteur des herbes. 

 Si le terrain est privé dans le cadre des sécheresses à venir, le propriétaire doit faucher ces herbes, 
c'est une obligation. 

 

Fin de la présence de Monsieur le Maire 

 

Q - Il y a des herbes hautes à l'arrêt de bus paradis (quartier Mirail).  Il y a une MAM à proximité. 
Peut-on désherber sur le trottoir car les poussettes ne passent pas ? 

 

Q - Il y a de hautes herbes autour du centre aéré, les enfants attrapent les tiques.  Peut-on tondre 
plus régulièrement ? 



 

Q - Sur le parcours du trail 6 km entre le lac de La Mouline et le lotissement Carelli, Peut-on tailler 
les ronces plus régulièrement ? 

 

Q -  Rue de Navarre, une plaque indiquant la rue a été volée.  Peut-on la remplacer ? 

 

Q -   Peut-on publier les comptes-rendus du CLC sur le site de la mairie ? 

 

Q - Peut-on mettre à jour l'onglet transport du site Internet de la ville ? 

 

Retour sur les réponses des précédents comités de quartier et question complémentaires 

 

Q - Est-il possible de déplacer le collecteur de verre situé rue de la cascade en face du champ de 
l'âne à l'entrée du lotissement du carré? 

 

Q - Concernant les parkings sauvages lors des vêtements au boulodrome, est-il possible de placer 
un feu alterné et ainsi de permettre aux véhicules de stationner sur l'avenue de la gare pendant cet 
événement ? Ou est-il possible de mettre des PV sur les véhicules mal garés ou tout simplement de 
leur laisser un papier d'avertissement ? 

 

 Q - Est-il possible de prévoir un petit emplacement pour le ramassage des poubelles pour les 
maisons au 3 ter avenue de la cascade du Carelli ? 

 

Q - Y a-t-il un plan pour la réfection des trottoirs rue de Navarre / rue d'Aston / rue expert ? 

 

2 - Travail sur la charte du bien vivre ensemble  

Voici la liste des points à intégrer à la charte :  

- Application des lois sur le bruit et sur le code de la route 
- Encourager les projets citoyens (exemple : planter des arbres des plantes ou proposer la 

plantation d'arbres et de plantes) 



- Participation citoyenne à de petits travaux de réparation sur volontariat 
- Appliquer les lois en priorité 
- Ne pas faire un transfert de l'éducation 
- Inviter les retraités à s'impliquer dans les associations 

 

Synthèse  

Prochain comité Mercredi 29 novembre à 19h Salle du Grééement 

Merci aux habitants du Carelli / Mirail pour leur participation et leur bienveillance.  

 

 

 

 


